



Société d'histoire
et de patrimoine
de Frelighsburg

1894

CIMETIÈRE SAINT-FRANÇOIS D'ASSISE

ST. FRANÇOIS D'ASSISE CEMETERY

Le 27 mars 1894, Olivier Benoît, premier marguillier de la paroisse, cède un terrain de 170 pieds sur 132 pieds à la Fabrique Saint-François d'Assise, pour l'établissement du cimetière catholique. Le 2 septembre de la même année, le curé Pierre Athanase St-Pierre bénit le terrain, à l'exception d'une parcelle de 20 pieds carrés, réservée aux enfants morts avant d'avoir reçu le sacrement du baptême et aux adultes privés de sépulture ecclésiastique pour s'être suicidés ou pour avoir gravement manqué aux préceptes de l'Église catholique. En 1896, on agrandit le cimetière, grâce à l'acquisition d'un terrain adjacent, également propriété d'Olivier Benoît. Celui-ci y est enterré, avec sa femme et ses enfants.

Parmi les personnes reposant dans ce cimetière, mentionnons également Maxime Larose, apothicaire, (1849-1928) qui, dans le bâtiment d'une vieille école aménagée, sous l'enseigne Medicine Shop, fabriquait et vendait des préparations médicales pour soulager les symptômes entre autres du rhume, de la coqueluche, de la bronchite et de la consommation avancée. On lui doit aussi le sirop Larose, vendu à l'époque dans tous les coins du Québec et du Vermont.

En 1954, faute d'espace, seules les familles qui possèdent déjà un lot peuvent y enterrer leurs morts.



On March 27, 1894, Mr. Olivier Benoît, first warden of the parish of St. François d'Assise gave a parcel of land, 170 ft by 132 ft, for use as a catholic cemetery. On September 2 of the same year, the rector, Father Athanase St-Pierre, blessed all but a section 20 square ft. This small area was reserved for the burial of infants who had not received the sacrament of baptism, for suicides or for those who were in serious violation of the discipline of the Catholic Church. In 1896, the cemetery was enlarged by an adjoining lot, also the gift of Mr. Olivier Benoît. He is buried here with his wife and children.

Among those buried in this cemetery is Maxime Larose, pharmacist (1849-1928), who established the "Medicine Shop" in an old school building. There he produced and marketed patent medicines for colds, whooping cough, bronchitis, and advanced consumption. He was the originator of "Larose's Syrup", sold throughout Quebec and Vermont.

Because of a lack of space, as of 1954 only members of families already owners of lots in this cemetery could be buried there.



Photos : Jean Lapalme